
протокол
заседания общественной комиссии по реаJIизации меропри ятиЙ по исполнению

приоритетногQ проекта <Форплирование комфортной городской среды во

Владимирской Qбласти> B2Q22 году
г. Киржач 05.10.2022 года

Место проведения здание
администрации города Киржач.
Время проведения - 14.00 час.

На заседании присутствов€tли 11 человек.
Вопросы повестки дня:
1. Определение статуса контрактов по

общественных территорий в 2022 году.
благоустройству дворовых и

2. Оформление ежемесячного отчёта общественной комиссии по реализации
мероприятий по исполнению приоритетного проекта <<Формирование комфортной
городской средьп> в2022 году.
О. М. Григорьева открыла заседание комиссии, представила членов комиссии.

По первому вопросу повестки дня:
Определение статуса контрактов по благоустройотву дворовых и

общественных территорпй в 2022 году.
О. М. Григорьева, зав. отдела ЖКХ, проинформировала членов комиссии о

том, что 4 контракта (1 контракт и 3 соглаIления о предоставлении из бюджета
муниципального образования город Киржач субсидии на финансовое обеспечение
(возмещение) затрат на выполнение работ по благоустройству дворовым
территориям в рамках ре€IJIизации мероприятий муниципалlьной программы
<Благоустройство территории города Киржач Ha2018-2024 годы) на2Q22 год (далее

- соглашения)) закJIючены на общую сумму 1 8 247 029,|7 руб. заключены с
соблюдением законодательства РФ.

2 контракта (1 контракт и 1 соглашение) выполнены (закрыты). Выплаченная
сумма по закрытым контрактам составляет 1б З26 |90,37 руб.

По результатам рассмотрения представленных документов установлено:
о 4 контракта по бпагоустройству дворовых и общественных территорий в 2022
году статус <<общее количество контрактов на текущий год>>,

о 4 контракта по благоустройству дворовых и общественных территорий в 2022
году статус <Контракт заключён>>,
о 2 контракта по благоустройству дворовых и общественных территорий в 2022
году статус <<Контракт закрыт>)
о планируемая и сметная стоимостъ 18 247 029,t7 руб.,. законтрактованная стоимость 18247 029,17 руб.,. выплаченная сумму lб 326 190,37руб.,
о факты трудового вовлечения - отсутствуют,
о факты прочего вовлечения - отсутствуют,
. количество территорий с завершенной инвентаризацией - 8 территорийо
о количество территорий с незавершенной инвентаризацией - 0 территорий.

Предложено проголосовать.
голосовали:
<<За>> - 11 голосов;
<<Воздерясались>> - 0 голосов;



(Против> - 0 голосов.
Решение принято единогласно.
По первому вопросу решили: отр€tзить следующее:

о 4 контракта по благоустройству дворовых и общественных территорий в 2022
году статус <<общее количество контрактов на текущий год>>,

о 4 контракта по бпагоустройству дворовых и общественных территорий в 2022
году статус <Контракт заключён>>,
о 2 контракта по благоустройству дворовых и общественных территорий в 2022
году статус <Контракт закрыт>>

о пл&нируемая и сметная стоимость |8 247 029,17 руб.,
о законтрактованная стоимость 18247 029,|7 руб.,
о выплаченная сумму |6 326 1,90,З7 руб.,
о факты трудового вовлечения - отсутствуют,
о факты прочего вовлечения * отсутствуют,
о количество территорий с завершенной инвентаризацией- 8 территорий,
о количество территорий с незавершенной инвентаризацией - 0 территорий.

По второму вопросу повестки дня:
Чпенам комиссии предложен ежемесячный отчёт общественной комиссии по

реализации мероприятий по исполнению приоритетного проекта <Формирование
комфортной городской среды) в2022 году для ознакомления.

Предложено проголосовать.
голосовали:
<<За>> - 11 голосов1
<<Воздержались>) - 0 голосов1
<<Против> - 0 голосов.
Решение принято единогласно.
По второму вопросу решили: ежемесячный отчёт общественной комиссии

по реализации мероприятий по исполнению приоритетного проекта кФормирование

Секретарь комиссии

заместитель
главы администрации

М. Н. Мошкова.
Заведующий ОЖКХ

О. М. Григорьева.

комфортной городской среды) в2022 году составлен верно.
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